



Appel à la grève générale

Suite aux annonces successives, de la presse étrangère de la prévision des ventes des usines du secteur consumer Europe, nous avons demandé à notre direction du site de Rouen des explications sur notre avenir au sein du groupe Kimberly-Clark.

Face au silence de la direction nous n'avons d'autre choix que de faire appel à votre soutien pour les obliger à nous donner des informations.

Pour cette raison, les salariés de Rouen ont décidé à l'unanimité d'arrêter les équipements et de bloquer les entrées usine.

Nous reprendrons le travail lorsque la direction aura la volonté de communiquer avec honnêteté.

Plus que jamais nous devons être unis face à cette situation.